

さくら組の様子 7月号

じめじめした気候の日が多い7月でしたね。子ども達はそんなことお構いなく、体を動かしながら元気いっぱいお過ごしをしてくれていました！夏にしかできない経験を出来たらなと思い活動を用意しました。「幼稚園が楽しすぎる～」と思ってきていたらなと思います(^^)／



花の日礼拝の日に植えた、ひまわりの種を毎日観察しています♪お花が咲くには、太陽の光、栄養のある土、お水が必要ということが分かってきている様子です。「太陽のおかげで大きくなってね」、「どんなひまわりが咲くのかな～」とワクワクしています！無事、みんなのひまわりが咲きますように！



七夕の日に向けて製作活動を行いました！

紙芝居やスケッチブックシアターで七夕の日のお話を知りました！

織姫様と彦星様を作るときには、どちらを作っているか意識しながら、お洋服を作ってあげていました♡

お願い事が叶うように、笹の上の方に飾ろうとする子ども達が可愛かったです！



「るーてるまつり」に向けて、2つの製作活動に取り組みました！作品は「るーてるまつり」の日に飾るので楽しみにしててください！



プール遊びを楽しみました！



「ジュースを作ろう！」ということで色水遊びを楽しみました！

「黄色と青で緑になった！」と色が混ざり合う様子を楽しんでいました！

白を足してみると、「ミックスジュースみたい！」、「いちごミルクみたい！」と変わっていく色の様子も楽しみました♪